

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION

HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes.
FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).

REDACCION Y ADMINISTRACION

8, SANCHO ABARCA, 8

ANUNCIOS

CINCO céntimos de peseta la línea.
Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—Santos Antolin y San Esteban rey.
En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Ladislao rey, Sandalio y Serapia.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

La Hora Santa en San Vicente el Real de cinco y media á seis y media.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Esperanza en San Lorenzo, San Pedro y Hospital.

Á ALEMANIA.

Habrá quien achaque á locura el que tengamos el atrevimiento de declarar la guerra al poderoso imperio alemán: nosotros los españoles nos atrevemos á todo, porque entre los españoles hay muchos atacados de tal género de locura.

Los *locos* de Hernan Cortés y Pizarro con un puñado de soldados conquistaron á Méjico y el Perú; los *locos* zaragozanos, con Palafox á su cabeza, desafiaron las iras del capitan del siglo, y lucharon en una ciudad abierta contra sus famosos mariscales; el *loco* de Alvarez hizo otro tanto en Gerona; el *loco* general Narvaez dió los pasaportes al embajador inglés; y el *loco* de don Manuel Becerra hizo retirar una nota al de los Estados Unidos amenazándole sinó con una declaracion de guerra.

No es ciertamente la Alemania en el mar tan respetable y tan poderosa que no podamos luchar con ella, porque con pequeñas escuadras tiene que atender á muchos puntos á la vez.

¿Y cuando nosotros acudamos al corso? Entonces verán de lo que son capaces nuestros hombres de mar de todo el litoral español; nosotros perderemos, sí, pero ¿quién perderá más de los dos?

El principal poderío de la Alemania está hoy en su ejército; pues bien, hay un *loco* que no os teme en tierra; un *loco* os invita á que vengais á la Península, y hasta os dejaria desembarcar sin poner os obstáculo.

Oid lo que haríamos.

Dividiríamos nuestro ejército en columnas de dos ó cuatro batallones, seríamos siempre vuestra sombra, nos tendríais siempre oponiéndonos á vuestro paso en los terribles desfiladeros tan frecuentes en nuestro país; siempre atacando vuestra retaguardia y vuestros flancos; interceptando y apresando vuestros convoyes, no dejándoos un momento de tranquilidad ni de reposo, en los vivaques, en los acantonamientos, ni en parte alguna, ni de dia, ni de noche; os obligaríamos á tener que marchar siempre en grandes masas, porque en cuanto lo hiciéreis en pequeñas columnas, reuniríamos varias de las nuestras, y con la superioridad numérica, que tambien habeis empleado contra Francia, y que nosotros tambien sabemos cómo se logra, os destruiría-

mos; y con un enemigo haciéndoos daño constantemente, con un enemigo invisible para vosotros, no era posible que os sostuvierais en España.

Es un género de guerra que no conoceis, insostenible por mucho tiempo, porque mata el entusiasmo del oficial y del soldado, quebranta su valor y su disciplina, lo desanima, y lo hace caer en el más completo desaliento y marasmo.

Algo de esto sucedió á los franceses en la guerra de la independendia, y eso que sólo hicieron esto los guerrilleros.

Ahora no os presentaríamos batallas en los llanos de Castilla; allí y en todas partes os encontraríais con hombres que os atacaban en vuestras marchas, y antes de apercebirse á la defensa, se habrian hecho invisibles, porque vosotros, que creéis habernos estudiado, debeis saber que como somos pobres, y por efecto tambien de nuestro clima somos frugales, con un puñado de arroz, un pedazo de pan y un poco de vino por alimento, y con esas ligeras alpargatas que tanto examinasteis en Madrid, y que todavia podeis hacerlo con las que os llevasteis, nuestro soldado hace jornadas de ocho y diez leguas, y no podeis ignorar cuánto vale esta movilidad en la guerra, y sobre todo en la que habíamos de hacer os.

No lo conoceis, no podeis tener ni la más remota idea de lo que es; á nosotros en nuestras contiendas civiles nos aburre y nos desespera, aunque no nos cansa, porque nosotros, y más cuando la guerra es en defensa de nuestra honra y de la integridad de nuestra querida pátria, no nos cansamos de la vida de campaña; hacemos la guerra un año y otro año, con igual entusiasmo, con iguales brios, hasta por espacio de un siglo si las guerras modernas pudieran durar tanto.

¿Por qué no? siete duró la de la reconquista, los mismos brios demostraban los españoles en Granada que en Covadonga.

Y con este método de guerra aniquilaremos siempre á nuestros enemigos, por más fuertes que parezcan. No sería la guerra como un voraz incendio que destruye en poco tiempo; pero sería el procedimiento del fuego y constante que, aunque más largo, produce iguales resultados.

Y no se crea que decimos esto en son de jactancia; no hay aquí baladronadas, ni retos; nuestro carácter es demasiado sério para cometer tal dislate; lo decimos porque es una verdad inconcusa, demostrada por nuestra historia.

El completo retraimiento en que nos encontrábamos en estos últimos años, respecto á todas las cuestiones internacionales, quizá os haya animado á cometer con nosotros ese acto incalificable, dadas nuestras mútuas relaciones; si así hubiese sido, hay que repetir que vuestro canciller, ofuscado con la grandeza de Alemania, y en un momento de inconsiderada soberbia,

habia cometido el más lamentable de los errores, porque nosotros estamos resueltos, cueste lo que cueste, á defender á todo trance hasta el último pedazo de nuestra patria.

Ya lo sabeis. (Papa Moscas de Burgos.)

NOTICIAS

El *Diario de Avisos* de Zaragoza publica y comenta á la vez el excelente pensamiento de un ilustrado canónigo de la S. H.

El pensamiento es este:

«Defender la integridad de la patria es defender en uno todos los sentimientos: religion, familia, libertad, el recuerdo glorioso de nuestros padres y el porvenir de nuestros hijos.»

Hé aquí el comentario:

«Esas sencillas frases traducen una idea que está en todos los cerebros y un sentimiento que palpita en todas las almas.

Por eso España entera se ha levantado altiva, fiera, potente contra la ofensa de Alemania y á los tentones como enemigos mira, pues no se trata de unos cuantos islotes perdidos en la soledad inmensa del Oceano, se trata de la patria, de esta patria querida, cuya virginidad inmaculada se mancha, si los colores de un pabellon intruso tiñen una sola onda de sus mares, ú ondea soberano sobre una sola arena de su suelo.»

Conformes de toda conformidad.

Un periódico de Mallorca dice que circulan allí en abundancia pesetas falsas que llevan la fecha de 1759, y que se diferencian de las legítimas por su especial sonido y falta de peso.

Conviene, pues, estar de sobre aviso por si llegan aquí algunas de las expresadas monedas.

La prensa Norte-americana se burla de los proyectos de Bismarck, respecto á las Carolinas, Filipinas y Cuba.

El crédito de dos millones de pesetas, que acaba de concederse, se destinará á la adquisicion de torpederos y material de guerra para la armada.

Las impresiones que se reciben relativamente al asunto de las Carolinas, son poco tranquilizadoras y revisten bastante gravedad.

El Ayuntamiento de Sabadell ha votado 25.000 pesetas para el caso que sea invadida del cólera aquella poblacion y haya necesidades á que atender.

Así lo dice el *Diario* de dicha ciudad.

El Diritto anuncia que si Alemania pretende en lo sucesivo menoscabar en algo la gestion colonial de Italia, entonces la península apenina se vería en la precision de manifestar su disgusto de la manera que haya lugar, si persiste Alemania en su política de ocupacion colonial.

Escribe *La Iberia*:

«Durante la representacion de *La Marsellesa* que se verificó en el Circo de Rivas, el público y los actores dieron vivas á España y Francia.

Con seguridad que á estas horas ya tendrá la empresa algun atento aviso del gobernador prohibiendo la repeticion de la obra de los Sres. Ramos Carrion y Caballero.

El Gobierno quiere que el único grito que se dé sea el de ¡Viva Alemania!

Pero el pueblo español no está por eso.

Le ofende y le avergüenza la amistad de una nacion pirata.»

Dice el *Moniteur de Rome* que la fiereza patriótica de los españoles y que el orgullo español se traduce en manifestaciones brillantes y entusiastas.

Manifiesta el *Moniteur de Rome* que esta intervencion del sentimiento popular revela que no existe ya una mera querrela entre dos gobiernos, sino una cuestion nacional en España.»

Se calcula en unos setenta mil duros el importe de un dia de haber del ejército.

Con arreglo á ese cálculo, será fácil que el Centro Militar, en junta general extraordinaria, acuerde construir un torpedero.

Los obispos de Lugo y Logroño, atacados del cólera, continúan mejorando de su indisposicion.

Tambien en Ubeda ha habido su correspondiente manifestacion popular.

Pero no contra Alemania, sino contra Cos-Gayón, ese huano de la Hacienda municipal.

El ex-ministro de Marina, Sr. Antequera ha aceptado una mision de importancia que á nombre del gobierno le ha ofrecido el Sr. Cánovas del Castillo.

Han salido para la alta montaña á ocupar su verdadero destino, parte de la fuerza de carabineros, venida á Huesca con motivo del festival promovido en nuestra ciudad por las atinadas disposiciones del Sr. Cos y congéneres.

En Cantavieja (Teruel) causa muchas víctimas el cólera; entre ellas el médico titular y el sangrador que le auxiliaba. El pueblo quedó sin asistencia facultativa, hasta que de la capital se mandó un médico.

El señor arzobispo de Zaragoza ha enviado dos religiosos.

En Ponzzone, pueblo de Italia próximo á Acqui, ha importado el cólera una familia fugitiva de Marsella.

La Fé hablando de la suscripcion abierta por *El Liberal* dice:

«Tome parte en esa suscripcion nacional, como la tomará; por una alzada cantidad, la familia de Borbon, residente hoy en la Granja; dejen todos los ministros un mes de haber; hagan lo propio los altos funcionarios del Estado; respondan á ella: como responderán sin género alguno de dudas los Bancos, asociaciones y sociedades de crédito de todas clases, y nos habremos salvado.

Porque el pueblo y las clases todas sociales, no serán las últimas en acudir con su óbolo.»

Le sobra razon al colega.

La protesta contra el acto de las islas Carolinas toma muchas y variadas formas. Nuestro colega de Alcoy *El Serpis* llevado por su entusiasmo patriótico, anunció que si fuera necesario, proponia la formacion de un cuerpo de franco-tiradores, ofreciéndose desde luego para formar parte de él todos los redactores de *El Serpis*. Este pensamiento ha sido acogido por muchos jóvenes de Alcoy, que se han comprometido á militar en las filas de los franco-tiradores alcoyanos.

Copiamos de *El Liberal*.

«Hace un año, próximamente, que llegaron á Ceuta los cuatro cañones Krupp de gran calibre para completar el artillado de tan importante plaza, y hasta ahora solo hay uno emplazado en la batería de Torremocha. Los demás esperan turno sobre modestos calzos de madera, cubiertos de lona embreada. ¿Para qué piensa ahora el gobierno, segun se ha dicho estos dias, remitir más cañones de gran calibre de la fábrica de Trubia? ¿Para tenerlos allí en el parque, simétricamente colocados, por falta de baterías donde emplazar las piezas?

El puerto militar de refugio no adelanta apenas por la mezquina consignacion votada para las obras, y las de fortificacion y defensa no toman el vigoroso impulso que requiere la dominacion de aquella parte del Estrecho. A mayor abundamiento, sabido es que por mucho que se haga en Ceuta, nunca se podrá exigir á esta plaza una accion directa sobre el Estrecho, mientras no se combine con las baterías que deben establecerse en la vecina costa española. Urge, pues, no sólo ver convertida á Ceuta en plaza de primer orden, sino fortificar al propio tiempo las de Tarifa y Algeciras.

Este recuerdo, hoy como nunca oportuno, evoca *El Eco de Ceuta*, para pedir al gobierno atencion solicita sobre nuestras posesiones de ambas orillas, garantía de las de España en el Asia y del reconocimiento de nuestra influencia en la política exterior.

De Nueva York anuncian un violento tornado en el Atlántico que llegará á Europa antes del dia 3.

Parece que existe el pensamiento de cantar el *Te-Deum* en el Hospital de Tortosa en la semana actual, pues la enfermeria no puede estar en mejores condiciones habiendo desaparecido por completo la epidemia, segun dice un colega de aquella ciudad.

Son de *Las Circunstancias*, de Reus, las siguientes líneas:

«Ha llamado grandemente la atencion el siguiente hecho ocurrido anteayer en Cambrils. Entre otros muchos sugetos presentóse al doctor Ferrán una sirvienta solicitando ser inoculada. Al verla el ilustre microbiólogo no solo se negó

á inocularla, sino que le aconsejó que se fuera inmediatamente á su casa á cuyo punto iría él en seguida. Hizolo así la sirvienta, y el doctor manifestó á los que le rodeaban que aquella muchacha tenía el cólera sin saberlo todavía, y que de ser inoculada habria fallecido irremisiblemente, pues presentaba señales de que seria atacada con mucha intensidad. En efecto, al poco tiempo dicha jóven se hallaba en el mas deplorable estado, pero asistida cuidadosamente por el célebre doctor, quien le hizo siete visitas en pocas horas, hallándose ayer fuera de peligro. El hecho, segun nos dicen, ha causado la admiracion de todo Cambrils, siendo objeto de todas las conversaciones y de los mas vivos comentarios hasta por parte de los mas obstinados detractores del ilustre doctor Ferrán.»

Varios muchachos, provistos de capotes, banderillas, estoques, picas y otros útiles propios del arte tauromáquico, celebraron uno de estos dias una *corrida* en Zurriola de San Sebastian.

El chico que hacia de *bicho* llevaba sobre la espalda una almohadilla de paja donde habian de clavarle las banderillas y el estoque.

Llegó la hora de la muerte, y el espada se armó en toda regla pasando varias veces al muchacho. Por fin, citó á matar, y se tiró con tal entusiasmo, que atravesó á la infeliz criatura que hacia de toro. El estoque le penetró por el cuello y fué á salir por debajo de la cintura.

Traslado á los padres de familia de esta ciudad.

Dicen de Samalús que el viernes último en mitad de una tormenta de agua y rayos que se descadenó sobre aquel pueblo se desató un huracan tan impetuoso que no pudieron resistirlo los pájaros. Tan violento fué que se vinieron al suelo unos 3,000 de estos, la mayor parte completamente asfiados. Los vecinos, al tener noticia de un fenómeno tan extraordinario, salieron con cuévanos y recogieron en gran cantidad aquellas aves, que se comieron despues.

Se ha abierto una suscripcion en Zaragoza para comprar un buque titulado «Aragon.»

Parece que el señor Magistrado de la Audiencia de lo criminal de Gerona, don Manuel Gil Maestre, ha hecho renuncia de la condecoracion alemana que recibió siendo gobernador civil de Barcelona.

En el *meeting* de Oviedo hablaron el obispo y los señores Sanmiguel, Pedregal, Covadonga y Labra. El entusiasmo fué indescriptible. Ha habido una manifestacion en las calles concurriendo más de 20.000 personas.

Dominan en Madrid las impresiones desagradables en la cuestion de las Carolinas.

La instalacion del teléfono entre Liverpool y Exbridge ha dado los más felices resultados, demostrando que, gracias á este aparato, la voz humana se distingue con toda claridad á una distancia que no baja de 650 kilómetros.

El puente de Laugang (China). Acaba de terminarse y es una de las obras de fábrica más notables del mundo. Tiene de largo 9 kilómetros, con 300 arcos de 20 metros de altura y la luz entre pilares llega á 22 metros. El material empleado es exclusivamente la piedra.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 1.º al dia de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 6 invasiones y 0 defunciones; Albalate 5 y 0; Almuévar 1 y 0 Ballobar, 8 y 3; Barbués, 0 y 0; Belilla 5 y 1; Fraga, 8 y 2; Javierrelatre, 1 y 0; Grañén, 0 y 1; Gurrea, 1 y 0; Jaca, 0 y 1; Lanaja, 5 y 1; Ontiñena 4 y 0; Panticosa, 15 y 1; Robres, 1 y 0; Torrente, 5 y 0; Almuniente, 5 y 3; Santa María y Lapeña, 0 y 1; Villanueva de Sigena, 3 y 1; Zaidn, 4 y 0.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 1.º.—Apertura de la Bolsa de hoy.—4 por 100 exterior, español 57'56.

Londres 1.º.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 57'56.

París 1.º.—«El Gaulois» publica un telegrama de Berlin desmintiendo que el gobierno alemán haya propuesto un arbitraje relativamente á la cuestion de las islas Carolinas.

Berlin 1.º.—Los periódicos ministeriales dicen que la última de las concesiones que el gobierno de Alemania podría hacer al de España, sería la de recurrir á los buenos oficios de una potencia amiga, la cual no sería autorizada, sin embargo, para obrar como árbitro.

Lyon 1.º.—La colonia española de esta capital ha dirigido al rey de España una enérgica protesta contra la intencion de Alemania de ocupar las islas Carolinas.

La protesta termina diciendo: «ni arbitraje, ni concesiones.»

París 1.º.—La reina doña Isabel sale hoy para los baños de Cestona.

«El Fígaro» publica hoy otra vez su artículo del 13 de Setiembre de 1883 relativamente á la entrevista que tuvo un redactor con el Sr. Cánovas, quien le declaró que desaprobada el viaje del rey de España á Alemania.

Kiew (Rusia) 1.º.—El czar y la czarina han salido hoy para San Petersburgo.

Londres 1.º.—El Sr. Glandstone ha vuelto á Escocia.

Los delitos contra la propiedad se multiplican en Irlanda.

«El Times» de esta tarde publica un telegrama de Shanghai (fechado ayer) anunciando que Roberto Hart ha presentado la dimision de ministro inglés en Pekin y que vuelve á ser inspector general de aduanas en la China.

Berlin 1.º.—Aumenta en Prusia la pyloxera.

Roma 1.º.—El gobierno italiano concentra fuerzas marítimas en la Sicilia.

El cólera ha aparecido en la Italia meridional.

Colonia 1.º.—«La Gaceta de Colonia» dice que la Inglaterra está en buenas relaciones con todas las demás potencias, pero que no hace alianza con ninguna.

Munster (Alemania) 1.º.—Están inscritos ya mil quinientos católicos para el congreso de esta ciudad.

Berlin 1.º.—«La Gaceta de Colonia» dice que muchos alemanes han pedido á su gobierno que haga diligencias para conseguir que el municipio de Madrid pague á sus acreedores alemanes.

Agencia Fabra.

París 1.º (6'25 t.) 4 por 100 exterior, español, 57'67.

Casi todos los periódicos de esta localidad se hallan en desacuerdo con lo manifestado por *La Liberté*, acerca de que el Gobierno alemán tiene una actitud conciliadora respecto á España, apesar de que abriga el convencimiento de que el derecho de esta sobre las islas Carolinas es muy discutible.

Gran número de franceses hacen causa comun con España en el asunto de las Carolinas, y no perdonan medio de hacer manifestaciones de protesta en contra de Alemania.

Nimes 1.º.—Varios periódicos católicos de esta, censuran las corridas de toros como consecuencia de la carta publicada por el Obispo de aquella diócesis.

Marsella 1.º.—Ayer fallecieron en esta capital por consecuencia del cólera 28 personas, y 22 en Tolón.

Madrid 1.º, (8'25 noche).—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 59'50.—Fin mes 59'40.—Exterior 59'43.—Amortizable 78'80.—Cubas 000.—Banco de España 339'00.—Operaciones.—Barcelona.—Interior 000.—Exterior 000.—Londres 57'68.

A la guarnicion de Tarragona y Almería se le ha concedido plus de campaña, durante el tiempo de la epidemia.

Madrid 1.º (10'45 mañana).—En esta capital continúa en descenso la epidemia colérica; habiéndose registrado hoy 13 invasiones y 7 defunciones.

De los pueblos de la provincia los más castigados son: Colmenar de Oreja, que figura con 12 y 3; Pozuelo del Rey, con 10 y 2, y Alcalá de Henares con 16 y 7.

Madrid 1.º (11'45 noche).—Asegúrase que el Consejo de ministros que se celebre el jueves próximo será presidido por el Rey, y que ha de revestir gran importancia.

Madrid 2, (3'15 madrugada).—Todavía no se han recibido en los Centros oficiales noticias de la llegada de los buques españoles á las Carolinas.

Sin embargo, es la opinion general de que el Gobierno ha recibido otras noticias sobre las que guarda la mayor reserva, pero que son poco favorables á España.

Ha circulado el rumor de que los buques alemanes habían tenido un encuentro con los españoles, habiendo naufragado uno de los nuestros.

Dicho rumor, que lo hemos recogido con la mayor reserva, lo consideramos falto de fundamento.

Reina gran impaciencia por tener noticias que provengan de origen autorizado.

A. M.

SECCION DE ANUNCIOS

COCHE-CORREO.

Desde el día 1.º de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administracion del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.

BANCO DE ESPAÑA

SUCURSAL DE HUESCA.

Esta Sucursal admite desde este día para su cobro, los cupones de la deuda amortizable al 4 por 100, del vencimiento 1.º Octubre próximo. Tambien los admitirá al descuento, á razón de 4 por 100 anual.

Igualmente y con descuento de 1/2 por 100 al tiron, se pagarán desde luego, los cupones de la deuda perpetua interior del expresado vencimiento.

Recuerda este Establecimiento al público, el acuerdo del Consejo de Gobierno del Banco Central, de 19 de Noviembre próximo pasado, por el cual, el descuento para los efectos de comercio ó pagarés, quedó reducido á 4 por 100 anual, bajo cuyo tipo continúa operando esta dependencia.

Asimismo, y al objeto de favorecer cuanto sea posible la accion mercantil de esta plaza, se previene, que este Establecimiento tomará á cambios ventajosos, las letras sobre otras plazas del Reino en que hubiere establecido Sucursal el Banco, y se recomienda á los tenedores de papel, fijen su atencion en los préstamos con garantías de valores y cuentas corrientes de igual que practica esta Sucursal, y cuyas operaciones son de toda conveniencia.

Huesca 29 Agosto 1885.—El Secretario, *Esteban Vela.*



D. MACARIO SASO LACLÉRIGA

FALLECIÓ EL 31 DE AGOSTO ÚLTIMO.

Su esposa, hijos, hija política, hermanos y demás parientes, suplican á sus amigos y relacionados le tengan presente en sus oraciones; de lo que quedarán eternamente agradecidos.

Huesca 2 Setiembre 1885.

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

LA CRÓNICA

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS LUNES

PRECIOS DE SUSCRICION. -- En Huesca, 75 céntimos de peseta mensual.

FUERA. -- 2'50 pesetas trimestre.

Se suscribe en la administracion del periódico, calle de SANCHE ABARCA, número 8.

Tres anuncios mensuales, de CUATRO líneas cada uno, gratis para los suscritores.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

En la calle de Dormer, número 10, se venden dos tornos para cerner harina. Del precio enterará su dueño, que vive en los expresados calle y número.

En la calle de Santo Orenio (antes Herrerías) número 27, se arreglan toda clase de sillas á precios económicos.

Desinfectantes preservativos y extractos de Agenjo, Menta, Eucaliptus y de todas clases los más recomendados contra el cólera, se hallan de venta en el comercio de drogas de Mariano Mirabé, calle Nueva del Mercado, número 30, Huesca.

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues lo salva aun de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanja. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor